



ひがしつ子

高鍋東小学校「学校だより」令和7年4月28日(月) 文責:校長 黒木修志

明倫四徳
仁・義・礼・智

今年も5年生が田植えを行いました！

4月23日(水)の1、2校時、5年生が毎年恒例の田植え体験をしました。総合的な学習の時間に行う単元「お米のことを調べよう」の一環です。学校近くの田んぼまで歩いて行き、植え方の説明を聞いた後、裸足になって田んぼに入りました。



手でつかんでいた苗が少なくなると、周りのあぜ道から苗をとったり、投げ入れてもらったりしながら、後ろ向きに歩きながら上手に苗を植えてきました。みんな、とても楽しそうでした。



苗の準備や植え方の指導は、JA児湯青年部の皆さんにご協力をいただきました。今年もたくさんの方々が来てくださいました。手厚く温かいご支援に感謝いたします。今後の稻の成長と秋の収穫が楽しみです。ご協力をありがとうございました。

いのち 宮日新聞 自分史 「生命の森」～戦後80年を生かされて～

宮日新聞の「窓」欄の上に「自分史」の連載があります。4月17日（木）から「生命（いのち）の森」～戦後80年を生かされて～というタイトルでの連載が始まりました。執筆されているのは、石井十次顕彰会前理事長で、元高鍋町教育長の萱島稔先生です。

萱島先生は、高鍋東小学校、東中学校の出身ですので、お話の中で、高鍋東小や東中で過ごした時のことが多く出てきます。タイトルの「生命の森」は、高鍋東中の校歌の中に出てくる言葉です。

4月24日（木）は、高鍋東小6年生の時のお話でした。「青い目の人形」を救った先生がその時の担任の先生だったそうです。青い目の人形は、「メアリーちゃん」の愛称で、今でも国際親善・国際理解教育に活用され、毎年11月に「人形祭り」として、1年生が、劇やALTとの交流を行っています。

4月25日（金）は、児湯郡で初めてとなるプールが高鍋東小に完成したというお話でした。1957年（昭和32年）にプールが完成するまでは、小丸川で水泳指導が行われていたそうです。

120年の歴史がある高鍋東小です。萱島先生の「自分史」を通して、知らなかつた歴史がたくさん紐解かれていきそうなので、楽しみながら読ませていただいています。保護者の皆様もぜひ、宮日新聞、「窓」欄上の「自分史」をご覧になってください。



学校からのお知らせ



高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>

▶ 4月28日（月）から5月9日（金）は、個人面談です。

本年度は、4月末から5月のはじめにかけて、個人面談を計画させていただきました。お子様のご家庭での様子やお子様に期待することなど、いろいろと担任にお話しください。年度初めにお子様のことお聞きし、今後の指導に活かしていきたいと思います。お子様の個性が十分発揮できるよう努めてまいります。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

▶ 5月18日（日）の朝は、PTAボランティアによるプール周辺の奉仕作業です。雨天時は5月25日（日）に延期されます。

本年度も6月に入ってプールで水泳の学習を行います。プール清掃は6年生を中心に学校でも行いますが、事前に周辺の草取りなどの環境整備を行えたらと考えています。事前にボランティアの募集もあったかと思います。子供達が安心してプールを使用することができるよう、ご協力いただけると嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

【4月末と5月の主な行事（予定）】

【4月】

28日（月）個人面談①
29日（火）昭和の日
30日（水）個人面談②

【5月】

1日（木）個人面談③
2日（金）個人面談④
3日（土）憲法記念日
4日（日）みどりの日
5日（月）こどもの日
6日（火）振替休日
7日（水）避難訓練（地震津波）個人面談⑤
8日（木）アカウミガメ講話（4年）個人面談⑥
9日（金）個人面談⑦



12日（月）代表委員会
14日（水）歓迎お話会（1年）
15日（木）鑑賞教室
16日（金）スクールカウンセラー来校
18日（日）PTAプール周辺奉仕作業
20日（火）蚊口浜清掃（4年）教育相談
21日（水）高鍋湿原等見学（3年）
22日（木）クラブ活動
23日（金）福祉体験（6年）スクールカウンセラー来校
27日（火）交通安全教室
28日（水）お茶の講座（5年）
29日（木）租税教室（6年）
30日（金）避難訓練（風水害：引き渡し訓練）

